



## Expertos en la gestión de recursos arqueológicos se reúnen en Ávila

M. CONTRERAS- Ávila

Expertos en gestión de recursos arqueológicos procedentes de España y Portugal se reunirán los días 11 y 12 de mayo en un encuentro que se desarrollará en las localidades de Cardeñosa y Chamartín, donde se encuentran dos de los castros vettones más importantes de la provincia.

Se trata de una iniciativa de la Diputación de Ávila, en colaboración con el Centro de Análisis e Innovación Turística (CAIT) de la Universidad de Salamanca (USAL).

Los participantes analizarán los modelos y experiencias de gestión, con el objetivo de plantear «una estrategia de gestión en relación con los sitios arqueológicos de la provincia».

La primera parte servirá para dar a conocer «proyectos punteros» que sirvan para crear un modelo concreto de trabajo en la provincia, exponiéndose para ello los proyectos de la Fundación Médulas, las Cuevas Prehistóricas de Cantabria, la Costa dos Castros o la Asociación Tierra Quemada (Numancia, Soria).

Igualmente, se analizarán las acciones puestas en marcha hasta ahora en la provincia de Ávila, a través de mesas redondas que contarán con distintos profesionales.